

Hoy, en el Pleno del Congreso de los Diputados

Mario Garcés a María Jesús Montero: “Entre los excesos regulatorios y el infantilismo, ustedes son la administración del desgobierno absoluto”

- El portavoz adjunto del GPP, Mario Garcés, asegura que el Gobierno de España “tiene gente tremendamente cualificada en sus filas, concretamente tres millones y medio de funcionarios, pero tienen las colas más grandes en las calles para ser atendidos. La ineptitud para la gestión de los recursos públicos se está imponiendo en todos los ministerios”
- Sin embargo, matiza que “*Tito Berni* no ha necesitado citas ni hacer colas, para entrar como Pedro Sánchez por su casa en todos los ministerios”. Eso sí, explica que “tenía otro tipo de citas y otro tipo de colas, pero no eran las citas y colas que tenían los españoles”
- “Entre los excesos regulatorios, el infantilismo y el desconocimiento de la administración, ustedes han convertido el sector público en un lugar en el que no funciona prácticamente nada, ante la perplejidad de todos los españoles”, reitera
- “Existen hasta cuatro millones de peticiones atrasadas de jubilación en la Seguridad Social y más de cuatro meses para reconocer una prestación. Y para el ingreso mínimo vital, 400.000 familias no lo piden por la dificultad burocrática que conlleva”, asegura
- “Los fondos Next Generation no están llegando al tejido productivo; la media para conseguir permisos de residencia en España supera los dos años; con la huelga de la Administración de Justicia hay 200.000 juicios y trámites paralizados; para homologar un título académico se tarda 26 meses. Esta es la España de hoy”, expone el parlamentario popular
- “La síntesis del Gobierno de Pedro Sánchez es: incapacidad, irresponsabilidad e ineficacia. Sabíamos que lo iban a hacer mal, pero han superado todas las expectativas. Les queda muy poco tiempo, pero acaben esta agonía cuanto antes por ustedes y por el bien de todos los españoles”, concluye